

17 FÉVRIER 2021

Montréal : métropole nord-américaine des studios de conception de jeux vidéo

Auteurs : [Michael N. Kandev](#) et [Olivia Khazam](#)

Dans cet article d'abord paru dans *Tax Notes International*, les avocats de Davies [Michael Kandev](#) et [Olivia Khazam](#) se penchent sur les généreux incitatifs fiscaux provinciaux consentis aux concepteurs de jeux vidéo et à leurs investisseurs à Montréal ainsi que sur certains des principaux enjeux fiscaux soulevés par les fusions et acquisitions dans le secteur des jeux vidéo.

[Télécharger l'article](#) (en anglais).

Personnes-ressource : [Michael N. Kandev](#)

Les renseignements et commentaires fournis aux présentes sont de nature générale et ne se veulent pas des conseils ou des opinions applicables à des cas particuliers. Nous invitons le lecteur qui souhaite obtenir des précisions sur l'application de la loi à des situations particulières à s'adresser à un conseiller professionnel.